

Das Ergebnis des WM-Tippwettbewerb 2022

| Platz | Name | Pkt./R. |
|-------|----------------------------|---------------|
| 1. | Tobias Schweizer | 48/14 |
| 2. | Stefan Senftleben | 50/12 |
| 3. | Stefan Aichinger | 54/ 16 |
| 4. | Günther Nebe | 54/15 |
| 5. | Achim Pfeiffer | 54/14 |
| 6. | Helmut Morgenweg | 54/13 |
| 7. | Frank van den Broek | 54/12 |
| 8. | Lars Henning | 56/13 |
| 9. | Christiane Schurig-Henning | 58/16 |
| 10. | Harald Schleef | 58/16 |
| 11. | Michael Pottmann | 58/11 |
| 12. | Stephan Dürr | 58/11 |
| 13. | Martin Geiselhart | 58/10 |
| 14. | Marc Weigand | 60/13 |
| 15. | Marion Bongartz | 60/10 |
| 16. | Mario Santos | 60/10 |
| 17. | Rainer Harbarth | 62/14 |
| 18. | Martin Profanter | 62/11 |
| 19. | Dirk Henning | 62/ 9 |
| 20. | Marlon Simatos | 62/ 9 |
| 21. | Marcel Dußling | 64/ 9 |
| 22. | Klaus Willmann | 66/12 |
| 23. | Reiner Buechler | 66/12 |
| 24. | Joachim Troll | 66/10 |
| 25. | Anne Diepenbrock | 66/ 8 |
| 26. | Thomas Vahl | 68/10 |
| 27. | Adrie Franssen | 68/ 9 |
| 28. | Gerd Wagner | 70/13 |
| 29. | Dietmar Schulz | 70/ 7 |
| 30. | Werner Kirberg | 70/ 6 |
| 31. | Thomas Mutz | 72/10 |
| 32. | Hans-Dieter Bartsch | 72/10 |
| 33. | Frank Besting | 72/ 7 |
| 34. | Uwe Wenke | 76/ 9 |
| 35. | Jürgen Renner | 78/ 6 |
| 36. | Bernd Timmermann | 78/ 4 |
| 37. | Julia Diepenbrock | 80/ 6 |
| 38. | Michael Diepenbrock | 80/ 6 |
| 39. | Friedhelm Fiedler | 84/10 |
| 40. | Rita Diepenbrock | 84/ 9 |
| 41. | Olaf Beermann | 88/ 7 |

Herzlichen Glückwunsch an Tobias Schweizer zu seinem Sieg in unserem WM-Tippwettbewerb! Tobias und der Zweite Stefan Senftleben sowie Frank van den Broek waren die drei Tipper, die das Finale richtig vorhergesagt haben, nämlich Argentinien als Sieger über Frankreich. Dementsprechend wäre das Ergebnis nach der alten Punktwertung von Alfred Nitschke auch gewesen:

1. Tobias Schweitzer und Stefan Senftleben 310 Punkte
3. Frank van den Broek 305 Punkte

Auch Anne Diepenbrock hatte die Finalteilnehmer richtig vorausgesagt aber mit den knapp unterlegenen Franzosen als Sieger. Insgesamt hatten 10 Tipper Argentinien als Weltmeister richtig getippt und gleich 15 Tipper Frankreich als Vizeweltmeister getippt. Deutlich schlechter dagegen die Erfolgsquote bei den beiden anderen Halbfinalteilnehmern: der 3. Kroatien wurde nur von Stephan Dürr richtig getippt und von Lars Henning immerhin noch auf Platz 4 getippt. Der Überraschungsvierte Marokko wurde lediglich von fünf Tippfern im Achtelfinale gesehen.

In der Tabelle ist hinter jedem Namen zunächst die erreichte Punktzahl und dahinter die Anzahl der Mannschaften mit der exakt richtig getippten Platzierung bzw. Runde aufgeführt. Sind beide Zahlen gleich, so entscheidet, wer bei mehr Mannschaften nur einen Minuspunkt hatte über die bessere Platzierung. Die höchste Anzahl an Minuspunkten, nämlich 12 von maximal 13 möglichen wurde von vier Tippfern bei ihrem Tipp mit Deutschland als Weltmeister erreicht. Lediglich Adrie Franssen hatte das Ausscheiden Deutschlands als Gruppendritter genau richtig getippt.